

España primer oro olímpico del relevo de marcha, Ecuador plata

Image not found or type unknown



Oro de España

París, 7 ago (PL).- La dupla de España logró hoy en París-2024 la medalla de oro olímpica en el relevo mixto de marcha-maratón, prueba que se desarrolló por primera vez bajo los cinco aros con Ecuador

vestido de plata.

Los marchistas María Pérez, subcampeona en la carrera individual hace seis días, y Álvaro Martín, bronce, dieron a España su segundo título en la Ciudad de la Luz, mientras Ecuador obtuvo su segunda presea tras la corona de Brian Daniel Pintado, quien hizo este miércoles pareja con Glenda Morejón en la debutante competición.

El certamen de relevo mixto de marcha-maratón fue un duelo entre los ibéricos y los sudamericanos, quienes dominaron la prueba de 42,195 kilómetros, durante una parte de la misma, en la que recibieron advertencias de los jueces, lo cual pudo tener algún impacto en su desempeño, sin restar mérito a la brillante e inmaculada actuación de los campeones.

La dupla española cubrió en 2:50:31 horas el circuito con la Torre Eiffel y el río Sena como testigos, junto al entusiasta público presente en las aceras de la avenida Jacques Chirac y del puente Iena.

Ecuador tardó 2:51:22 en recorrer la distancia, seguida en el podio de la pareja australiana Jemima Montag y Rhydian Cowley (2:51:38).

Un total de 25 parejas compitieron en el estreno olímpico de la prueba, que abrió el medallero de la duodécima jornada de entrega de preseas de los Juegos Olímpicos de París-2024.

Además de la medalla ecuatoriana, duplas de América Latina tuvieron una buena competencia, con Perú en la cuarta plaza, México en la quinta y Brasil en la séptima, todas merecedoras del diploma olímpico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/362202-espana-primer-oro-olimpico-del-relevo-de-marcha-ecuador-plata>



Radio Habana Cuba